



Aeropuerto de Monterrey se certifica en el “Programa de acreditación de medidas sanitarias” por la ACI

Ciudad de México, México, 15 de septiembre de 2020.- Grupo Aeroportuario del Centro Norte, OMA, informa que el Aeropuerto Internacional de Monterrey fue distinguido con la certificación del programa de acreditación de medidas sanitarias (AHA por sus siglas en inglés) otorgado por la ACI, brindando así instalaciones completamente seguras en el traslado hacia su destino.

La acreditación consiste en la evaluación de medidas y procedimientos sanitarios en aeropuertos surgidos para combatir el COVID-19 de acuerdo a los lineamientos del Consejo Internacional de Aeropuertos (ACI) y de las recomendaciones que proporciona el Grupo de Trabajo de Recuperación de la Aviación (CART) de la OACI.

El programa de certificación AHA contempla todas las áreas y procesos por los cuales transita el pasajero en el Aeropuerto de Monterrey, incluido el acceso a la terminal, las áreas de documentación, el punto de control de seguridad, los salones como OMA Premium Lounge, áreas comerciales, escaleras mecánicas y ascensores, así como áreas controladas por las autoridades, zona de reclamo de equipajes y área de llegadas.

“OMA ha dirigido sus esfuerzos de manera oportuna ante la situación que se vive por la emergencia sanitaria para cumplir con las medidas establecidas por las autoridades y ofrecer instalaciones seguras”, afirmó Ricardo Dueñas, Director General de OMA.

De esta manera, OMA promueve las mejores prácticas y se alinea a las acciones mundiales de la industria aeroportuaria para garantizar la seguridad de los pasajeros dentro de sus instalaciones.